



Superficie	106 m²
Référence	MZIMD091
Prix	885 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Nichée sur les hauteurs de la Napoule, avec une vue à 180° de la montagne à la mer, cette charmante maison de ville d'environ 106m², idéalement exposée, se décline sur trois niveaux. Au premier étage, une vaste pièce de vie ouverte sur une terrasse, une cuisine, une buanderie et une salle d'eau avec toilette. Au deuxième étage, deux chambres lumineuses s'ouvrent chacune sur un balcon bénéficiant d'une vue mer plongeante, une salle de bain et toilette séparée. Le sous sol en RDC vient compléter les niveaux à vivre avec un espace de rangement additionnel. À l'arrière de la maison, une terrasse est ...

Nestling in the heights of La Napoule, with a 180° view from the mountains to the sea, this charming town house of around 106m², ideally exposed, spans three levels. The first comprises a large living room opening onto a terrace, a kitchen, a utility room and a shower room with toilet. The second floor comprises two bright bedrooms, each opening onto a balcony with sea views, a bathroom and separate toilet. A basement on the ground floor completes the living levels with additional storage space. At the rear of the house is a terrace, so you can enjoy the outdoors all day long, especially in the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

276-278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

